

CNS REGIONAL COCHABAMBA ADQUIERE MODERNO EQUIPO PARA EL SERVICIO DE EMERGENCIAS DEL CIMFA SUR



En un acto conmemorativo, este viernes 24 de junio de la presente gestión se realizó la entrega de un moderno equipo para el funcionamiento del servicio de Emergencias del Centro Integral de Medicina Familiar (CIMFA) Sur de la Caja Nacional de Salud Regional Cochabamba.

El doctor Rolando Herrera Gutiérrez, Administrador Regional, indicó que este consultorio estará al servicio de más de 50.000 asegurados adscritos al CIMFA Sur. El proyecto demuestra el crecimiento de este centro a través de la ampliación de la cartera de servicios ofertados que tiene como objetivo brindar una mejor atención a la población asegurada.

Bajo esta premisa, con una inversión total de

140.133 Bs. se realiza la adquisición de un carro de paro con desfibrilador más monitor de signos vitales.

Estos equipos son de alta tecnología su uso es tanto para personas adultas como para pacientes pediátricos permite una atención oportuna para casos de emergencia. Por otro lado, el desfibrilador más el monitor de signos vitales posibilita obtener un registro preciso de la presión arterial, frecuencia de la respiración, temperatura del cuerpo y pulso.

Ambos equipos permitirán al especialista del área recibir una valoración precisa sobre las condiciones fisiológicas del paciente para brindar un diagnóstico certero al paciente. De esta forma, se logrará brindar un servicio de alta calidad a la población asegurada.

“GESTIÓN CON RESULTADOS”